

Förderverein zur Unterstützung bolivianischer Straßenkinder e.V.



Vorsitzender Paul Kühfluck, Tel. 0170 4447093

Mitgliederbetreuung: Fritz Krodel, 089 93931140 , foerdverein.info@googlemail.com

e-mail des Vereins: Foerdverein-paterLutz@hotmail.de

Rundbrief 2015-1

Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins!

Die Arbeit in El Alto/La Paz läuft weiterhin erfolgreich, im Haus Irus („Hoffnung“) werden nach wie vor 15 Kinder dauerhaft betreut, die Notschlafstellen bieten Unterkunft für bis zu 30



Kinder und Jugendliche, und die Unterstützung der kleinen Schulen in Calujo und 2 anderen Dörfern erleichtert den Kindern und Lehrkräften dort die tägliche Arbeit.



Dem Förderverein ist es nur durch die Spenden der Mitglieder und Freunde möglich, der Fundacion Obra Padre Lutz (FOPL) in El Alto diese Unterstützung zukommen zu lassen. Die FOPL bekommt die Spendengelder gemäß dem Haushaltsplan vierteljährlich überwiesen, die ordnungsgemäße Verwendung wird durch Abrechnungen bestmöglich kontrolliert.

Durch vielfältige Aktionen versuchen Vereinsmitglieder und Freunde, die nötigen Mittel zu beschaffen. Einige dieser Aktionen möchte ich beispielhaft aufzeigen:

Jedes Jahr veranstaltet ein Team in der Pfarrei St. Klara in München in der Adventszeit einen Bücherflohmarkt mit Kaffee- und Kuchenverkauf .

Die Pfadfinder in Hohenschäftlarn organisierten einen Info – Nachmittag und sammelten bei dieser Gelegenheit für den Förderverein.

Schon seit 2002 veranstaltet die Grundschule Moosinning im Landkreis Erding, die FOPL als Patenprojekt betrachtet, fast jährlich einen Weihnachts- oder Osterbasar. Schüler, Lehrkräfte und Eltern arbeiten hier beispielhaft zusammen, verkaufen von den Schülern gebastelte Dinge und sorgen mit Kaffee-, Getränke- und Leberkäseverkauf für regen Umsatz. Unterstützt wird die Patenschaft durch die Gemeinde Moosinning. Beim Osterbasar 2015 konnte wieder ein namhafter Betrag erarbeitet werden.



Unterstützt wird die Patenschaft durch die Gemeinde Moosinning. Beim Osterbasar 2015 konnte wieder ein namhafter Betrag erarbeitet werden.

In der Pfarrei St. Klara wird jedes Jahr ein Fastenessen veranstaltet. Durch den Verkauf von Suppen und durch Spendengelder wird hier die FOPL tatkräftig unterstützt.



Einfälle statt Abfälle
Wir globalisieren Solidarität
Aluminium für Brot

Mit dem Sammeln und dem Verkauf von Aluminiumabfällen unterstützen wir das Projekt „Obra Pater Lutz“ – „Werk von Pater Lutz“, in dem Straßenkindern in El Alto/Bolivien geholfen wird, durch Unterstützung mit Lebensmitteln, sozialen Kontakten und Hilfen bei der Ausbildung ein menschenwürdiges Leben zu führen.
Weitere Infos unter www.100pass.de

Die (geräumigen) Aluminiumabfälle können abgegeben werden bei:

Pater Lutz-Häuser, Telefon 089 1809055 oder 0151 21831808

Die Alu- Sammelaktion, an der sich viele Freunde aktiv beteiligen, bringt übers Jahr gesehen eine schöne Summe.

Diese wenigen Beispiele zeigen, wie durch „viele kleine Schritte“ ein ganz großer Schritt – die Finanzierung von FOPL – erreicht werden kann.

F. Krodel, Mitglieder- und Freundeskreisbetreuung

Förderverein zur Unterstützung bolivianische Straßenkinder e.V.

IBAN: DE55 7509 0300 0002 1083 99

BIC: GENODEF1M05

www.foerdereverein-bolivianische-strassenkinder.de

Bitte geben Sie diesen Rundbrief an Interessenten weiter. Wenn Sie jemanden kennen, der diese Infos bekommen möchte, teilen Sie mir bitte die mailadresse mit.